

17 AOÛT 2023

politique.union@sonapresse.com

Port-Gentil : comme un regain de reprise de l'activité économique

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LA mobilisation des opérateurs économiques hier, lors de la commémoration du 63e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale, avait le présage d'une reprise de l'activité dans la capitale économique, durement frappée par les différentes crises qui ont secoué le monde. Ce qui contrastait avec la tribune officielle à moitié pleine. C'est à croire que les efforts du gouvernement, sous l'impulsion du président de la République, Ali Bongo Ondimba, en vue de sortir de ce bourbier, commencent à porter leurs fruits. La remise des médailles à 33

récipiendaires par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong marquait le début du chronogramme. Puis suivait le défilé pédestre et motorisé de plus d'une heure. Ici l'absence des mouvements scouts qui, jadis, ouvraient le bal, n'a échappé à personne.

récipiendaires par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong marquait le début du chronogramme. Puis suivait le défilé pédestre et motorisé de plus d'une heure. Ici l'absence des mouvements scouts qui, jadis, ouvraient le bal, n'a échappé à personne. Le mouvement créé par Baden Powell en Angleterre en 1907 serait au creux de la vague dans cité de l'or noir. Quoiqu'il en soit, des opérateurs économiques ont marqué d'une pierre blanche la levée 2023. Ad-dax Petroleum Oil & Gas Gabon (APOG), la Société gabonaise de raffinage (Sogara), Ortec, Soco TP... aux couleurs de leurs entités, sont passés devant la tribune officielle. La belle prestation des majorettes, au son de la fanfare municipale, a clos ces moments.



Le passage des employés de Sinopec, symbole d'une reprise de l'activité économique dans la ville.

Oyem : décorations, défilé militaire et civil à l'honneur !

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

OYEM, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, à l'instar des autres localités du Gabon, a commémoré hier avec faste et honneur le 63e anniversaire de l'accession du pays à la souveraineté internationale. Un événement marqué par la phase des décorations dans l'Ordre du mérite gabonais, d'une dizaine de compatriotes aux grades d'officiers et de chevaliers. Des médailles qui leur ont été épinglées par le gouverneur du Septentrion, Jules Djéki. En présence du ministre de la Santé et des Affaires sociales, Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, de son collègue des Mines et de la Géologie, Chen Sylvestre Mezui M'Obiang, des élus nationaux et locaux et des



La phase des honneurs militaires, avant le défilé.

responsables administratifs. Un défilé militaire, civil et motorisé (de plus de deux heures) a été le temps fort de cette célébration. Occasion pour le gouverneur de déclara-

rer que : "Lorsqu'on fête un anniversaire, c'est d'abord des souvenirs. Et, se souvenir de la date d'accession de notre pays à l'indépendance, c'est un fait historique majeur. Je

me réjouis donc de la mobilisation qui a été faite, à la fois des services administratifs, mais également des populations et des communautés amies."

Photo: CNE

Photo: EEM